

4000 Euro von der Bürgerstiftung für neue Fahrrad-Ergometer



Die Bürgerstiftung unterstützt die Anschaffung neuer Ergometer beim SC Melle. Sehr zur Freude von Doris Pfitzner und Rainer Schulte-Göbel von der Rehasportabteilung sowie Klaus Wienke (Mitte) von der Bürgerstiftung. Foto: SC Melle

Melle. Der SC Melle freut sich über 4000 Euro von der Bürgerstiftung für neue Fahrrad-Ergometer.

Klaus Wienke als deren Vertreter machte sich bei einem Besuch ein eigenes Bild vom Angebot für die Herzsportgruppe, das die Rehasport-Abteilung des [SCM](#) jeweils donnerstags in der Grönenberghalle ausrichtet.

Die Fördersumme setzt sich aus 2100 Euro der Bürgerstiftung und 1900 Euro aus dem Nachlass der Kurt-Heuer-Dotation zusammen. Eine Dotation ist eine Schenkung. Die Erlöse aus Heuers Nachlass als Teil der Bürgerstiftung fließen zur je Hälfte der Unterstützung von Schlaganfallpatienten und dem Martini-Kindergarten Buer zu.

Anträge erwünscht

Der Vorstand der Rehasport-Abteilung möchte die Fahrrad-Ergometer des Vereins nach und nach gegen neue Modelle auszutauschen. Wegen des hohen finanziellen Aufwands wandte sich der SCM an die Stiftung und erhielt eine Zusage.

Die können auch andere bekommen. Klaus Wienke wies darauf hin, dass sich die Bürgerstiftung auch im kommenden Jahr über Anträge zur Unterstützung gemeinnütziger Vorhaben und Projekte freue.